



Matehuala, S.L.P. octubre 19 del 2018

Informe de Comisión  
Rutas Religiosas Real de Catorce  
Desarrollo de Producto  
16, y 17 de octubre

Con la autorización de María del Carmen Guerrero Esquivel, Delegada de Atención Turística Región Altiplano, los días 16 y 17 de octubre me traslade a Catorce para realizar el monitoreo durante el periodo de las Festividades Religiosas de San Francisco de Asís que se realizaron en Real de Catorce a donde acudieron cientos de miles de visitantes religiosos provenientes de diferentes Estados del norte de la república mexicana.

En la participación de la Secretaria de Turismo se encuentra la difusión de los diferentes avisos emitidos por el ayuntamiento de Catorce con motivo de Operativo de Seguridad para las fiestas patronales.

Es así como de manera permanente se mantiene un monitoreo constante con las diferentes corporaciones que participan en dicho operativo.

Según datos estimados por las autoridades municipales alrededor de doscientos mil visitantes son los que se recibieron durante el período de peregrinaciones organizadas e independientes que acuden al Santuario de San Francisco de Asís.

*Ma. Elsa Salinas*  
Ma. Elsa Salinas Rosales  
Comisionada

# RUTA RELIGIOSA

## FESTIVIDAD SAN FRANCISCO DE ASIS REAL DE CATORCE

